

français. Le sujet de fédération a été discuté à la conférence qui eut lieu le 24 juin. Le groupe de l'Ile comprend Victoria, Albernie, Nanaimo et Duncan. Sur le continent, celui de Maillardville, le plus grand à présent travaille bien fort pour réaliser son projet, et notre Association la plus ancienne des trois, est aussi à l'oeuvre pour faire sa part dans ce rapprochement des différents groupes.

* * *

L'élection des officiers de l'A. C.-F. de V. eut lieu le 26 juin avec le résultat suivant: Président, Roger Allard; 1^{re} vice-présidente, Mme Yvonne Tisseur; 2^e vice-président, Henry Beauregard; 3^e vice-président, Joseph Grenier; secrétaire, Blanche La Bossière; trésorière, Antoinette B. Paradis; sec.-trés., assistante, Mme Albertine Michel; conseil: Mme Germaine Besuelle, Mmes Rossa Girard-Hughes, Ida Mercier, A. Claverie et E. Dionne.

La présidente, Mme Josephine Paradis-Price fut nommée présidente d'honneur. Durant quatre ans elle eut la dure tâche de diriger les activités de l'Association, position dont elle s'acquitta à merveille, et bien qu'à l'avenir elle sera plus éloignée de nous, M. Price ayant acheté une propriété à Lulu Island, nous comptions encore sur son concours.

Il y eut une assemblée de l'exécutif mardi dernier, et d'après ce que nous dit notre énergique président, il n'y aura pas de vacances pour le nouvel exécutif cet été.

* * *

Visiteurs:—

Le Dr et Mme O. Beauchemin, de Calgary, de passage à Vancouver. Ils reviennent de Victoria et sont allés à Maillardville. Le Comité de l'A. C.-F. de V. regrette que le représentant de la Survivance Française dans l'Ouest n'a pas eu le temps de rester à Vancouver afin de passer une soirée avec les Canadiens français de cette ville.

Marcel, fils de M. et Mme M. Ouimet, après un séjour de trois semaines chez ses parents est parti pour l'Ontario pour continuer son service militaire. Marcel est volontaire pour la guerre du Pacifique.

Ernest Perrault, de l'Aviation, est arrivé de l'Est et passera les 16 jours de sa permission à visiter ses parents et amis.

C. de Vancouver, "C. de Dune

"Comité de la Survivance française"

accent sur les points essentiels

groupement de Canadiens-français

surveillants

de la dite Fédération est constitué

du "Club Canadien-français de la

A. rtur Charron, président du

ond le projet et d'organiser

la première semaine de Septembre, de

français en Colombie,

termina cette désormais mémorable

édition de la Survivance française

au piano

Causerie

Un film

de l'Ouest.

Mme J.-B. Tisseur et le soldat J. La-

roque reçurent le prix de la fin de sai-

son pour le Bridge et le Whist, la pré-

sentation étant faite par M. Alphonse

Poitras.

Les belles voix de Jeanne Demars, J.-

B. Tisseur et Roger Allard captivèrent

l'auditoire. M. Allard comme conducteur

de la Bonne Chanson remporta un

grand succès. La soirée clôture par le

chant de notre hymne national "O Ca-

nada".

Le Dr A. Blais, Mmes Isabelle Burna-

da et Eva Dionne assistaient à la célé-

bration de la St-Jean-Baptiste à Vic-

toria et revinrent enchantées de le

voyage.

Il y a un mouvement très actif sur

l'Ile Vancouver pour unir les

La fête de Saint-Jean-Baptiste célébrée par nos compatriotes de Vancouver



Vancouver. — A 8 heures, dimanche le 24 juin, tout bon Canadien français de cette ville dirigeait ses pas vers la cathédrale du Saint-Rosaire. Malgré l'heure matinale, nombreux étaient ceux qui porfaient de l'occasion pour rendre hommage à leur patron national.

La messe fut dite par le R.P. Gérard Bujold de l'Ordre des Pères du St-Sacrement. Dans son sermon de circonspection en français, il sut conquérir l'assistance non seulement par son eloquence mais par sa sincérité. Il dit comment nous devons suivre l'exemple du Saint-Precréateur, et que les réjouissances de notre fête patronale ne doivent pas se borner à ce jour seulement, mais doivent être prolonger dans les foyers afin que se rase dans les esprits l'impulsion dont on a besoin pour prospérer. Le concerencier mentionne bien particulièrement l'unité.

Le chant des cantiques en français fut admirable. On se croyait transporté dans le vieux Québec. La chorale était sous la direction de Mme Josephine Paradis-Price.

Le soir à la salle paroissiale de Saint Patrice il y eut un souper présidé par la présidente de l'Association C.-F. de V.

Un programme varié, entremêlé de discours, fut bien apprécié. Le Rév. P. Bujold, qui est Acadien, nous parla de

délégués de l'Association
Le chant à la réunion.

Au concert
Chansons par

Au piano
Causerie
Un film

le Roi.

W. W. W.

igne par Mme Isabelle Burnada.